

Implementan plan para garantizar el tratamiento de pacientes que se dializaban en Vicuña

Los usuarios están siendo atendidos en el Hospital de La Serena, trasladándose gratuitamente en un bus totalmente equipado, que cuenta con el apoyo de una Técnico en Enfermería de Nivel Superior (TENS) a bordo.

Desde este martes se logró garantizar la continuidad del tratamiento de un total de 29 pacientes que padecen enfermedad renal crónica y que se dializaban en el centro particular de Vicuña. Y es que esta semana, la seremi de Salud de la Región de Coquimbo notificó al recinto en convenio acerca de su prohibición de funcionamiento, produc-

to de falencias en sus instalaciones, relacionadas con el sistema de agua, y que podrían implicar un riesgo para la salud de los usuarios y usuarias.

Es por ello que, a contar de este martes, los pacientes comenzaron a hacerse sus diálisis en el Red Pública de Salud, específicamente en la Unidad de Hemodiálisis del CDT del Hospital de La Serena, gracias a la implementación de un turno especial en el establecimiento, de lunes a sábado. Esta moderna área es la única en su tipo en la región y el país, ya que cuenta con las dos terapias de sustitución renal en un mismo lu-



gar y entrega suplementos a los usuarios durante su tratamiento, con el fin de disminuir los efectos de la diálisis.

Para informar sobre el plan de contingencia, el equipo de Fonasa se trasladó hasta Vicuña para comunicar personalmente la situación a cada uno de los pacientes, junto a una dupla de profesionales dispuesta por

el Servicio de Salud.

Desde el primer día, los pacientes han podido trasladarse al Hospital de Vicuña y luego al de La Serena, en un transporte gratuito que ha dispuesto el Servicio de Salud Coquimbo y el municipio de la comuna para esta contingencia, retornando al Valle al concluir su tratamiento.